

## 求人数や内容に驚き

電気工学科 卒業

先生方の熱心なサポートを受けて、就職に役立つ様々な資格を取得することができました。科学技術高校に届く求人数とその内容は驚くほどで、どの企業にするか親子で迷いました。希望通りの就職がない、現在は新入社員として毎日一生懸命働いている様子を頼もしく感じています。



## 体験入学で即決

建築デザイン科 卒業

多くの高校見学を体験し、そのなかで科学技術高校は、校舎がきれいで環境が良く、生徒の挨拶も気持ちよく、学校全体の雰囲気が大変良かったです。夏の体験入学に親子で参加し、すぐに決めました。高い専門性を身に付け、進学も就職も選べるのが魅力です。

## 将来の可能性無限大

理数科 2年

理数科で国公立大学を目指して勉強しています。先生方がとても熱心に指導してください、進学に向けて心強いです。平日や土曜、長期休暇中の補講も充実していて、将来の可能性を無限大に感じます。

## 親もうれしくなります

理数科 3年

きめ細かな進路指導のおかげで、学年が上がるにつれて、自分の目指す方向性がはっきりしてきました。他校と違い、専門的な工業科の授業を受けられるため、やりたい分野を見つけることにつながっていると思います。夢をかなえたいと笑顔で話す子どもを見て、私も嬉しくなりました。

## 会話が弾むように

情報システム科 2年

家に帰ると、学校での出来事をよく話してくれるようになりました。学校HPの記事が頻繁に更新されるので、親も学校の様子がよくわかり、子どもとの会話が弾むようになりました。

## 生徒と先生の雰囲気

電子物質工学科 2年

学校へ行くと、どの生徒も元気よく挨拶をしてくれ、学校の雰囲気がとても良いと感じます。生徒と先生方の関係が良好で、科学技術高校に入れて本当に良かったと思っています。

## 『可能性の扉を開く鍵』を見つけられた

工業科 卒業

中学3年の時、たくさんの高校見学をしました。子どもは、「科学技術高校以外、行きたいところはない！」と言いました。そして希望通り入学することができ、とても充実した3年間を送ることができました。「コロナ禍でなければ、もっといろんな経験が出来たかも」という欲もありますが、子どもは努力を重ねて大きく成長できた高校生活でした。

また、学校HPのブログをいつも楽しみに拝見しています。なかなか見ることのできない学校生活の様子が覗けて楽しいですし、たくさんの写真に、生徒への愛情を感じ、温かい気持ちになります。たまに我が子の姿を見つけると嬉しくなりました。

「『可能性の扉を開く鍵』がきっと見つかる」、科学技術高校は「鍵高」でもあったんですね！

令和5年度

静岡県立科学技術高校 在校生&卒業生の

# 保護者の みなさんからの メッセージ



## 志望校を検討する中学生&保護者のみなさまへ

「入学してみて印象と違ったら?」「子どもに合う学校か不安」

「進路は実際どうなの?」「普段の雰囲気が知りたい」

そのような心配は誰しもお持ちのことだと思います。

そこで志望校を検討する中学生&保護者のみなさまへ

本校の在校生&卒業生の保護者のみなさんからメッセージをいただきました。

科学技術高校の実際の雰囲気を少しでも感じていただけたらと思います。